

土戸

明

文

三月二十日、組、スヌーフ
二倍、心ラ敷

三月二十日、組、心ラ敷

○土木工学科

本工学科は、本校の一大柱である大河川工事、河川整備に於て、西主的役割を演じ、学費半額の不必要なロッカウト問題と申て、カリギュラム、卒業など日常の生活に対する不適及び教養に対する不満を挙げて、反対した。ナード事件、即ち上開にこれらのことをアピールするなどを布して釋放し、引き後も一八日にクリスマス会公有地祭典にも「全学生にて」一ルすると同時に、管部長代行に抗議書を提出することを懇意にした。

○物理学科

我々の立場は、あくまでも、日公表した様に一方的なロッカウトは、主義の立場に反する。①學問の場を奪うものである、と考る。大學教育は、知識である。ナード事件の基本的權利を守り、発展させるために、活動をすることが大切だ、又、全ての学生、既生、教職員に団結と連携の精神のあるものである。

○ロッカウト問題と並んで全学科の運動も!

なぜか教育省はロッカウトをするのが、四月以降、再びにわたって、學校側は一方的に何の理由の表明もなしに、氣切れ一枚で臨時休校とした。これが教科と本、で、しかも我々は当然、授業を受ける権利がある、この基本的權利と體育に比、高等教育の意義と我々の統計に許す事は出來ない。全學生を団結して、このロッカウト体制に対し敵として立ち向かうとも、スクラス討議等の面で、立ち立てるべきではないか。

以上が、ロッカウトの實体と當時の、代表團に連絡するための手紙である。